



- 1. Lo primero de todo, Gabrielle: Quiero darte la enhorabuena por haber ganado el premio ensayo estudiantil por segunda vez consecutiva. Me alegra mucho que hayas aceptado la invitación para presentarnos otro perfil. Eres candidata al doctorado trabajando en Montreal (Université de Montréal) y París (Sorbonne Université), y estudias el cine de México. ¿Dónde te encuentras en este momento, y qué planeas hacer durante el otoño (e.j. tesis, conferencias, docencia)?**

¡Muchas gracias por las buenas palabras! Ahora estoy en Montreal, y mis planes para el otoño son preparar y enviar mis solicitudes de becas posdoctorales, avanzar con la redacción de la tesis, continuar con mi trabajo de secretaria de redacción para la revista *Intermedialités: Histoire et théorie des arts, des lettres et des techniques*, y quizás presentar una ponencia en un congreso en Culiacán (Sinaloa) sobre violencia y narcotráfico en noviembre.

- 2. Sigo esto con algo sencillo (¿o no?). ¿Cómo te describes en una sola frase?**

No es tan sencillo... Diría que soy una persona sociable y determinada, aficionada al cine e involucrada en su comunidad, y una investigadora feminista muy trabajadora.

Perfil de un miembro estudiantil de la ACH 2022-3

3. En el primer perfil que nos diste, mencionas que “descansar es importante”. ¿Has logrado hacerlo este verano? Espero que sí...

Sí... un poco. Pasé varios momentos con amigos/as y con familiares. También trabajé mucho, pero procuré hacerlo en lugares bonitos y apacibles, en el bosque o cerca del lago, como se puede comprobar en las fotos.



4. También escribes que a ti te encanta organizar eventos e involucrarte en la vida asociativa y departamental. ¿Has emprendido una nueva posición o un nuevo puesto recientemente? ¿Sigues trabajando en algún rol? A tu juicio, y como una forma de compartir algunos consejos con nuestros colegas, ¿Cuál es la mejor manera de asumir estos roles?

Sí, durante el año 2021-2022 me involucré en algo nuevo, y participé en el Comité organizador y en el Comité científico del Coloquio anual estudiantil del RELAM (Red de estudios latinoamericanos de Montreal). Fue una experiencia muy enriquecedora.



También sigo con mis puestos de Coordinadora general de la Asociación estudiantil de literatura comparada de la Universidad de Montreal y de Representante estudiantil en el Comité de orientación del Centro de lenguas de la Universidad de Montreal.

Creo que antes de asumir este tipo de roles es necesario tomar conciencia de la cantidad de tiempo que requiere el puesto para poder dedicarle el tiempo y los esfuerzos necesarios, y luego lanzarse en los proyectos con entusiasmo, apertura y con ganas de aprender. En vez de aceptar demasiadas responsabilidades que no se podrán llevar a cabo de manera satisfactoria, recomiendo seleccionar un número limitado de cargos y hacerlos bien.

Perfil de un miembro estudiantil de la ACH 2022-3

5. **Durante el último congreso de la ACH tuve el placer de asistir a una dinámica mesa redonda (organizada por Hanna Barnett y Lauren Beck) titulada “Productividad en tiempos pandémicos: desafíos y cómo superarlos”. ¿Cómo ha sido tu propia experiencia con respecto a este tema?**

La pandemia ha traído muchos cambios y mucha incertidumbre y, como mucha gente, tuve que reorganizar mi rutina y mi espacio de trabajo al principio, y aceptar que la productividad no siempre es un dato estable: hay días buenos, días malos, días normales, días excelentes y días pésimos. Lo que me ha ayudado considerablemente a aumentar mi productividad ha sido el sentimiento de comunidad. Con colegas y amigos/as, nos creamos una red y armamos unos grupos virtuales de trabajo: al principio, nos conectábamos casi todos los días a la misma hora por Zoom, y trabajábamos juntos/as por la mañana y por la tarde, siguiendo la técnica “pomodoro” (50 minutos de trabajo, 10 minutos de pausa). Esta red me permitió ser más eficaz, encontrar la motivación para trabajar, tener un horario laboral estable y evitar el aislamiento.

6. **Y, para terminar: Te planteo a ti las mismas dos preguntas concluyentes que vimos en tu perfil del año anterior: ¿Cuáles son los próximos pasos en tu programa de doctorado?, ¿y hay algo más que quieras compartir?**

Me toca terminar la redacción de la tesis durante el próximo año escolar y hacer la entrega inicial en agosto de 2023. ¡Estoy muy emocionada!

Quisiera compartir con ustedes, para terminar, un clip promocional realizado por el Centro de lenguas de la Universidad de Montreal en el que hablo (en francés) de la importancia que ha tenido el aprendizaje de lenguas —y el aprendizaje del español específicamente— en mi vida:

<https://www.youtube.com/watch?v=7okDT97nNGE>.